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1年, 19, 63%

2年, 9, 30%

３年, 2, 7%

1.学年について

1年 2年 ３年

大変良い

83%

良い

17%

普通0%

つまらなかった

0%

2.講演内容について

大変良い 良い 普通 つまらなかった

長かった

17%

ちょうどよ

かった

36%

短かった

47%

3.講演時間について

長かった ちょうどよかった 短かった



4.  講演会に参加しようと思ったのはなぜですか? 

30 件の回答 30 応答 

ID 名前 回答 

1 anonymous 子供の学力をあげたいので。 

2 anonymous せっかくの機会だったので、聞いてみようと 

3 anonymous 受験の参考に。 

4 anonymous お知らせがありましたので 

5 anonymous 気になったから 

6 anonymous 講演会の内容に興味があったから 

7 anonymous 役員なので…。 

8 anonymous 演目が話を聞いてみたい内容だったから 

9 anonymous 今後の参考のために 

10 anonymous 塾に通わせるべきが悩んでいるため 

11 anonymous 題名にひかれて。 

12 anonymous 
子供に勉強する環境を作るにはどうしたらいいか悩んでい

るため 

13 anonymous 演題に興味があったから 

14 anonymous タイトルが気になり 

15 anonymous これから受験に向けて、お話を聞きたかったから 

16 anonymous どんな話しかな？と思ったから 

17 anonymous 1人っ子なので情報がなかったため 



ID 名前 回答 

18 anonymous 自分自身のレベルアップのため 

19 anonymous 
勉強をしない子供がどうしたらやるようになるか、参考にな

ればと思ったため 

20 anonymous 受験に向けて心構えをもちたかったので 

21 anonymous 部活懇談会と同じ日で参加しやすかったため 

22 anonymous 興味が講師プロフィールを見て湧いたから 

23 anonymous 何か受験に役立てればと思い参加しました 

24 anonymous 興味があったから 

25 anonymous テーマが気になるものだったので参加しようと思いました 

26 anonymous 講演内容に興味をもたから。 

27 anonymous タイトルに興味を持ったから 

28 anonymous 
日頃から子供に勉強の大切さを伝えるにはどうすれば良い

か悩んでいた為。 

29 anonymous 部活動懇談会に参加するから（ついでで申し訳ありません） 

30 anonymous 先生のプロフィールが興味深かったから。 

 

 

 

 

 

 



5. ご意見・ご要望がございましたらご記入下さい。 

19 件の回答 19 応答 

ID 名前 回答 

1 anonymous 
とても勉強になりました。私の育て方は間違ってる事だらけだ

ったので、今からでも直したいと思います。 

2 anonymous 勉強になりました。 

3 anonymous 先生、ありがとうございました^ ^息子に聞かせたい話でした。 

4 anonymous ありがとうございました。 

5 anonymous たいへん面白かったです。 

6 anonymous 楽しく有意義な時間でした。ありがとうございました。 

7 anonymous 普段聴けない方のお話を聴けるのは楽しいかったです 

8 anonymous ありがとうございました。 

9 anonymous もっとお話を聞きたかったです 

10 anonymous また、お願いします m(_ _)m 

11 anonymous 
大変おもしろく、心に響く講演で、先生のファンになってしまい

ました 

12 anonymous 
とても興味深く拝聴いたしました。ブログも拝見させていただ

きます。 

13 anonymous 
とても楽しくお話し聞かせていただきました。ありがとうござい

ました。 

14 anonymous 今後も続けてください 

15 anonymous 
もう少し、じっくり聞いてみたいと思った。体育館より聴きやす

かったです。 



ID 名前 回答 

16 anonymous 

過保護と親バカのくだりは大変興味深かったです。私の行動

は過保護だったなと反省するところもありました。また講演会

を開いて頂きたいです。 

17 anonymous 

今回のような講演会は親だけではなく子供にこそ聞かせたい

と思いました。親から間接的に聞くより川上さん本人から直接

体験談や話を聞く方が子供にも響くと思いました。是非お願

いします。 

18 anonymous 

オープンチャットは安易にニックネームで参加してしまいまし

たが、子どものことを話すので、特定されにくい名前で参加す

ればよかった思いました。すでに特定された訳ではありませ

んが、私みたいな迂闊な人もいるので、特定されにくい名前

をと注意喚起していただけると良いと思いました。 

19 anonymous 質問しやすい講演会でよかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


